
とし、所管事務調査に係る委員長報告の文案については次回の委員会で

協議することで了承された。

ら、公共施設の管理をしていきたい。」と講評をいただいた。

　市長へ提言書を提出したことにより、本委員会の所管事務調査は終了

度を公園で行っているが、民間活力をしっかりと活用していかなければ

いけないということで、今後公募型サウンディング調査も頭に入れなが

決定した。

　休憩中に、市長へ提言書を提出し、市長からは「現在は指定管理者制

長（案）として示した「民間活力を活用した施策に関する提言書(案)」

について、修正等がなかったため、その提言書を市長へ提出することで

 ☆　審 査 事 項 結　果

　1　所管事務調査 左記のとおり

　令和４年１２月１９日に開催した経済建設委員協議会にて、正副委員

日 ( 月 ) 午前 10 時

☆ 会 議 室 委員会室

経 済 建 設 委 員 会 審 査 結 果

☆ 開 催 日 時 令和 5 年 1 月 23


